

プラチナ未来人財育成塾

参加報告

プラチナ未来人財育成塾で学んだこと

菊池北中学校3年 廣瀬 賢人さん



私は、プラチナ未来人財育成塾で学んだことや心に残ったことがあります。

一つ目は、講師の先生方による授業です。講師の先生方は、世界から自分のことを考えてみたり、宇宙の始まりを考えたりと、様々な視点から自分について考えることが大切と教えて下さいました。今までの自分にはなかったこと、全然知らなかったことを教えてくださり、とても勉強になりました。

その中で僕が一番心に残った授業は、中竹竜二先生の「成功と成長を分けて考え、勝負することの大切さ」という講義です。その理由は、人の成長と成功を全く別のものとして捉え、講義をして下さったからです。中竹先生は、成長に大事なことは、自分を知り、自分を好きになることだとおっしゃっていました。「成長の仕組みは『破壊』と『超回復』である」「トレーニングする上での原理は、適度なダメージを受けて破壊しながらも適度な休養と栄養をとること」など、スポーツにおける成長について様々な視点から教えて下さいました。そして、何事にもおそれず、たくさん失敗をした方が成功できるということでした。失敗のことで多くのことを学び、次に生かそう

と考えることで自分の成功にも、組織の成功にもつながると教えていただきました。自分を好きになり何度も挑戦し何度も失敗して、人の目を気にせず挑み続けることが成功につながるのだと感じました。

次に僕が興味深いと感じた先生は、甲田恵子先生です。甲田先生の講義はとにかくパワフルで分かりやすく様々な学びがありました。甲田先生の講義で学んだことは「自分が感じるクエスチョンを放置しない」ということです。人生の中で大きな壁に必ずあたってしまう。でも、恐れているだけではなく、これからどうしていくのか前を見続けることが自分の学びにつながるということを学びました。その他にも「挑戦と言っても大きなことは、みんなやる」という言葉が印象に残りました。問題を解決するには、みんなですること、色んな学びだったり、解決策が見つかったりすることがある。こういう視点は今まで僕の中にはなく、新しい考えを取り入れることができました。他にも印象に残った先生は、菊池康紀先生です。菊池先生から学んだことは「チームワーク」です。「自分は何ができるのか、何をしたいのか、人それぞれで考え方が違う。だから、様々な組織の中で

自分の得意な分野では、リーダーとしてみんなをまとめ、問題を解決していく、逆に自分が不得意なところではフォローワーとしてみんなを支えていく」と話されました。自分もクラスや部活に所属しています。こういう考え方でチームワークを活かしていこうと思いました。

二つ目は、心に残ったことです。最初はみんな緊張して全然話せなかったけれど、班での話し合いやみんなと食事したり、遊んだりするうちに、とても仲良しになりました。学生同士だけでなく大学生チューターやシニアの方、それにプラチナ未来人財育成塾のスタッフの方とも仲良くなりました。本日に毎日が楽しくて思い出に残るものばかり。とても過ごしやすい充実した五日間になりました。

今回、多くの講師の先生から様々なことを学びました。「挑戦していく上での大切なこと」「疑問を放置しないこと」「チームワーク」などをこれからの学校生活や生徒会活動に生かそうと思います。僕自身の将来についても改めて見直す機会となりました。自分が何をしたいのかしっかり考え、仲間をつくり、失敗を恐れず様々な問題に挑戦し続けたと思います。 ※作文は一部抜粋